

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjabaran penyusunan laporan Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang berjudul Analisis Pemanfaatan Website SIPR Untuk Pelayanan Informasi Tata Ruang Pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Mojokerto, dapat disimpulkan bahwa dengan adanya aplikasi SIPR berbasis website ini kita dapat mudah untuk melakukan cek zonasi suatu wilayah yang masih dalam ruang lingkup Kabupaten Mojokerto Jawa Timur. Cara untuk melakukan cek zonasi juga bisa dibilang cukup mudah karena masyarakat hanya perlu mengunjungi situs website <https://sipr.mojokertokab.go.id> kemudian klik menu layanan map. Apakah termasuk zona wilayah Pedesaan, Perkotaan, LP2B, Industri, RTH Perkotaan. Hal ini digunakan untuk mengetahui apakah zona tersebut bisa untuk didirikan sebuah sekolah, tempat tinggal hingga pabrik.

Analisis Pemanfaatan Website SIPR Menggunakan Model EUCS Dari hasil yang didapatkan melalui uji statistik yang dilakukan dengan menggunakan SPSS dengan melakukan uji validitas, uji reliabilitas, menyatakan bahwa dalam pemanfaatan pengguna website, website SIPR dinilai valid. Dan hasil yang didapatkan melalui uji statistik yang dilakukan dengan menggunakan SPSS dengan melakukan uji hipotesis terhadap uji t terhadap variabel content, accuracy, format, ease of use, timeliness terhadap Utilization (Pemanfaatan Pengguna). Didapatkan hasil yaitu variabel content, format, ease of use berpengaruh terhadap Utilization (Pemanfaatan Website SIPR).

5.2 Saran

Aplikasi SIPR (Sistem Informasi Penataan Ruang) memberikan banyak kemudahan bagi warga masyarakat Kabupaten Mojokerto yang ingin melakukan cek zonasi wilayah, melihat artikel seputar informasi terbaru kewilayahan di Kab. Mojokerto, serta melihat informasi terkait ajuan surat apakah telah selesai diproses. Sehingga saran dari kami semoga kedepannya

nanti aplikasi website SIPR dapat selalu memberikan kemudahan, dan selalu cepat memberikan tindakan apabila terdapat kendala pada aplikasi, hal ini berdasarkan informasi yang kami dapatkan sebelumnya terkait website yang mengalami maintenance dan sempat down sistem beberapa bulan lamanya.